

# *Claves para entender el secuestro del diplomático Alex Saab (Videos)*

---



**Imágen: Internet.**

El diplomático venezolano Alex Saab que se encontraba detenido ilegalmente en Cabo Verde fue trasladado el sábado último a Estados Unidos. El suceso injerencista ha generado una grave vulneración al Derecho Internacional y pone en peligro la continuidad del proceso de diálogo en el país suramericano entre el Gobierno y las oposiciones.

La captura arbitraria de Saab se efectuó en Cabo Verde el pasado 12 de junio de 2020, cuando la aeronave donde se movilizaba hizo escala en ese país africano para abastecerse de gasolina y continuar con su misión humanitaria hacia Irán.

Pese a contar con todas las acreditaciones como diplomático venezolano ante los pueblos africanos con base a la Convención de Viena, el Convenio de Ginebra y de Naciones Unidas, Alex Saab fue detenido y

llevado a una celda donde se le vulneraron sus derechos.

Desde su detención a Saab se le vulneró el debido proceso, tanto a las autoridades constitucionales de Venezuela como a su familia y equipo de abogados, se les impidió la entrada a Cabo Verde para hacer la respectiva defensa. En un principio el Gobierno de Cabo Verde mostró su disposición para trasladar a Saab a Estados Unidos, para consumar el segundo secuestro contra el diplomático.

### **Torturas e intimidaciones**

El diplomático venezolano fue clave para poder traer alimentos y medicinas desde diversos países hacia Caracas, esto enmarcado del ilegal bloqueo de tipo económico, financiero y comercial que la Casa Blanca le impone al país suramericano desde hace más de cinco años.

El propio presidente Nicolás Maduro denunció que la ilegal captura de Saab obedece a un ataque de Estados Unidos contra los Comité Local de Abastecimiento y Producción (CLAP), el cual se creó ante el ilegal bloqueo que pone trabas a Caracas para importar materias primas para el desarrollo de Venezuela.

Durante su alocución tras confirmarse el traslado de Saab a Miami, el mandatario venezolano reveló que el diplomático fue sometido a torturas por parte de las autoridades de Cabo Verde antes de ser llevado a Estados Unidos: “se lo llevaron a una cárcel insalubre y lo metieron bajo la oscuridad, en un hueco lleno de excrementos (...) Miembros del Gobierno de EE.UU. lo torturaron durante días a golpes, le partieron tres muelas, le metieron electricidad durante varios días”, detalló.

“Querían obligarlo a mentir y convertirlo en un monstruo para ser un acusador falso contra Venezuela, cosa que Alex Saab nunca aceptó”, expresó el presidente Maduro.

Por su parte, la esposa de Saab, Camila Fabri, señaló que la persecución contra el diplomático obedece a su trabajo para paliar el bloqueo que padece Venezuela por parte de EE.UU., “nosotros seguimos con la valentía y lucha por los pueblos dignos del mundo, por Venezuela y el Gobierno legítimo de Nicolás Maduro. La verdad prevalecerá. Gracias a ustedes”, sentenció.

Tras conocerse las torturas a las que fue sometido Alex Saab, centenares de venezolanos se concentraron en Caracas para exigir su liberación, así como Justicia ante las prácticas ejercidas por Cabo Verde y el Gobierno estadounidense.

### **Ataque al proceso de diálogo**

Además de fungir como enviado especial de Venezuela ante los pueblos de África, Saab también hacía parte de la delegación del Gobierno en la Mesa de Diálogo que se efectúa en México con las oposiciones del país.

El hecho condujo a que el Ejecutivo tomara la decisión de suspender la negociación, pues no existen garantías para dirimir las diferencias políticas en el país mientras se mantenga la injerencia de EE.UU. con la complicidad de Cabo Verde en el proceso.

“En virtud de esta gravísima acción, nuestra delegación suspende la participación en la Mesa de Negociación y Diálogo, en consecuencia, no asistiremos a la ronda que debía iniciarse el 17 de octubre, como expresión profunda de nuestra protesta frente a la brutal agresión contra la persona e investidura de nuestro delegado de Alex Saab”, anunció el jefe de la delegación de diálogo del Gobierno, Jorge Rodríguez.

Rodríguez reiteró que las autoridades constitucionales recurrirán a todas las instancias internacionales para defender la inocencia de Saab, “los derechos humanos de Alex Saab han sido violados por el Gobierno de Cabo Verde y el sistema jurídico de ese país”, añadió.

Cabe mencionar que más allá de discursos políticos, instancias jurídicas y diplomáticas como el Tribunal de la Comunidad Económica de Estado de África Occidental emitió una sentencia que ratifica la ilegal detención de Saab y exige su liberación inmediata; mientras que el Comité de Derechos Humanos de Naciones Unidas dio una instrucción el 8 de junio de 2021, donde pide la suspensión de la extradición del diplomático venezolano a Estados Unidos.

---

---

(Tomado de [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/274203-claves-para-entender-el-secuestro-del-diplomatico-alex-saab-videos>



**Radio Habana Cuba**